Obituario | Adiós a Miguel Boyer, un hombre valiente, 30.09.14

"De nuevo hay que decir adiós a una figura señalada en el mundo económico español, Miguel Boyer. Un hombre al que la reciente historia de España debe decisiones importantes, tomadas en unos momentos económicos complicados, y sin las cuales el rumbo social de nuestro país hubiera sido otro. La toma de esas decisiones revela dos de las virtudes de la persona que ahora se ha ido, su afán reformista y su valentía para concretar ese mismo afán.

Miguel Boyer, que gozaba de una gran curiosidad cultural, practicó el liberalismo económico y también el intelectual. En su deseo de debatir ideas, movimientos y políticas, formó parte del Patronato de la Fundación FAES, en el que mostró, como en otros lugares y foros, su inteligencia. Por todo ello y los buenos momentos vividos juntos, me sumo al sentir general por su desaparición."